
Евгений
ЗИМНЯКОВ
ДУМА г. КОСТРОМЫ
ОКРУГ № 23

Уважаемы избиратели, коллеги, друзья!

Мы завершили еще один год в условиях непростой политической и 
экономической обстановки. Вместе старались максимально выполнить все 
намеченное, решали текущие вопросы жизни округа, планировали буду-
щее.

Я благодарю всех, кто активно помогал мне в работе. В первую оче-
редь хочу отметить наиболее активных старших по домам и председателей 
ТСЖ: Дыбова Валентина Альбертовна, Крючкова Светлана Юрьевна, Кова-
лева Ирина Германовна, Борисова Любовь Евгеньевна, Эшматова Надежда 
Геннадьевна, Бухова Ольга Константиновна, Ширяев Леонид Евгеньевич, 
Кокурина Наталья Владимировна, Пискунов Роман Сергеевич и др.

Спасибо вам за неравнодушие к общим проблемам, за желание сде-
лать жизнь на территории округа более комфортной и безопасной, за пони-
мание и поддержку. Вместе нам любое дело по плечу!

ОТЧЕТ О РАБОТЕ  ЗА 2023 ГОД



В Думе г. Костромы VII созыва я 
являюсь заместителем председателя 
постоянной комиссии по экономике и 
финансам, а также членом постоянной 
комиссии по развитию городского хозя-
йства.

Вхожу в состав комиссий и рабочих 
групп при Администрации города:
- Совет по наружной рекламе;
- по вопросам деятельности муници-
пальных предприятий;
- по обеспечению безопасности дорож-
ного движения;
- по реализации программы «Формиро-
вание современной городской среды»;
- по актуализации схемы теплоснабже-
ния города.

Кроме того, на постоянной основе 
принимаю участие в деятельности:
- Общественного совета при Федераль-
ной налоговой службе России по Кос-
тромской области - в качестве председа-
теля;
- Общественного совета при прокуратуре 
Костромской области;
- Совета по привлечению инвестиций и 
улучшению инвестиционного климата 
Костромской области.
Являюсь региональным координатором 
федерального партийного проекта 
«Предпринимательство».

Основной формой взаимодействия 
депутата с избирателями являются лич-
ные приемы граждан. Проведено прие-
мов на округе - 12, в Региональной 
общественной приемной партии «Еди-
ная Россия» - 6, получено обращений - 
более 100.

В 2023 году, как и прежде, для более 
оперативного решения вопросов исполь-
зовались все доступные способы приема 
обращений:

џ лично во время приемов;
џ по телефону помощника;
џ по электронной почте;
џ через сообщения в социальных 

сетях.
Главной темой обращений, посту-

пающих от  жителей округа ,  по-
прежнему остаются вопросы горячего 
водоснабжения и отопления.

В сезон ремонтных работ на подзем-
ных коммуникациях и дорогах лично 
контролировал положение дел, при 
необходимости приглашал на округ 
коллег по городской Думе, представите-
лей Администрации города, подрядных 
организаций.  Ряд вопросов, касающихся 
отопления, ГВС и восстановления пла-
нировки после земляных работ, продол-
жаю держать на контроле.

ОСНОВНАЯ ТЕМАТИКА ОБРАЩЕНИЙ
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- ГВС и отопление

- благоустройство

- другое

Н а  з а с е д а н и я х 
Общественного совета по 
вопросам ЖКХ, транс-
порта и строительства при 
главе Костромы рассмат-
ривались важные вопро-
сы жизнедеятельности 
города: в частности - о  
выполненных работах по 
ремонту и строительству 
автодорог, в том числе в 
рамках национальных 
проектов, об итогах и 
перспективах программы 
«Формирование совре-
менной городской среды» 
по благоустройству дво-

По приглашению жителей поселка 
Красная Байдарка принял участие в 
собрании собственников. На повестке 
был один вопрос: два 8-квартирных дома 
отключены от газоснабжения. Причина - 

несоответствии системы вентиляции в 
нескольких квартирах установленным 
требованиям.

Обсудили с жителями и согласовали 
план действий. Проблема решена.
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ровых и общественных территорий. Обсуждали организацию масштабной работы в 
городе с твердыми коммунальными отходами.



Отчет депутата Думы г. Костромы VII созыва по избирательному округу № 23 Евгения Зимнякова за 2023 г. Отчет депутата Думы г. Костромы VII созыва по избирательному округу № 23 Евгения Зимнякова за 2023 г.

4 5

В рамках выездного 
заседания постоянной 
Комиссии по развитию 
городского хозяйства 
проверили соблюдение 
правил благоустройства 
территории и размеще-
ния не стационарных 
торговых объектов. В 
первую очередь уделяли 
внимание соблюдению 
схемы размещения пала-
ток и киосков. Проверяли 
факты нарушения рассто-
яний от жилых и нежи-
лых зданий, о которых 
нам сообщали граждане.

Провел встречу со 
старшими по домам и 
активистами.

Обсудили пробле-
мы, которые необходимо 
решать в срочном поряд-
ке и в перспективе.

Самым злободнев-
ным стал вопрос отопле-
ния и горячего водоснаб-
жения. Рассказал, какая 
работа ведется в этом 
направлении, наиболее 
проблемные дома взял на 
контроль.

Во время визита Главы города Юрия Журина в м-н Юбилейный обратил его вни-
мание на необходимость решения вопроса о восстановлении дренажной системы в 
гаражах, которая была нарушена при прокладке нового коллектора.

В присутствии представителей проектной и подрядной организаций обсудили 
план действий. Необходимо было подготовить проект реконструкции дренажной 
системы, изыскать средства и провести работы. Вопрос о восстановлении водоотведе-
ния на территории гаражного кооператива решен. 

В 2021 году предложил активной группе жителей округа поучаствовать в облас-
тном конкурсе общественных инициатив в номинации «Дорожная деятельность» с 
проектом ремонта объездной дороги.

Подготовку пакета документов взял на себя, а активисты собрали подписи. Наш 
проект вошел в число победителей. К его реализации рабочие приступили в 2022 году. 
Проект предусматривал: ремонт объездной дороги в м-не Юбилейный от Лицея № 20 
до дома № 30, строительство тротуара вдоль нее и до 80 парковочных мест.

В 2023 году реализация проекта завершена.

БЫЛО СТАЛО

Силами «Чистого 
города» в Юбилейном 
высажено 150 саженцев 
березы.
Зеленая зона в районе 
домов 9 и 9А м-на Юби-
лейный длительное время 
была подтоплена.  После 
осушения территории и 
в ы р у б к и  п о г и б ш и х 
деревьев регулярно обра-
щался в Администрацию 
города с просьбой выпол-
нить компенсационное 
озеленение, но получал 
отказы. Сначала были 
опасения, что вода вер-
нется, потом посадка 

Администрации города было рекомендовано провести работу с собственниками 
палаток, которые необходимо привести в надлежащее состояние.

деревьев откладывалась в связи с перспективой ремонта ливневки. Осенью 2022 года 
вновь поднял вопрос о возрождении рощи и получил положительный ответ.

В 2023 году на месте погибшей рощи были заложены новые аллеи.
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В начале 2023 года жители дома 24а 
в микрорайоне Юбилейный обратились с 
жалобой: подвал их дома подтапливался 
горячей водой, от испарений страдало 
имущество в квартирах первого этажа.

Более месяца службы не принимали 
мер к устранению течи. Подключился к 
решению вопроса. Через три дня жители 
сообщили, что ремонт трубопровода 
выполнен.

Аналогичная проблема была реше-
на в начале 2023 года на доме № 15 мик-
рорайона Юбилейный. В настоящее 
время держу на контроле вопрос с под-

топлением подвалов еще ряда домов.
По приглашению жителей дома № 

15 микрорайона Юбилейный прису-
тствовал на общем собрании собствен-
ников.

Заслушали отчет о работе управля-
ющей компании «Юбилейный-2007». 
Жители говорили о проблемах отопле-
ния, вентиляции, необходимости замены 
лифтов и др. Практически на все вопро-
сы специалисты компании дали исчер-
пывающие ответы.

Ряд замечаний взяли на карандаш и 
решали в плановом порядке.

Житель Юбилейно-
го сообщил, что практи-
чески всю зиму2022-23 
гг. между микрорайоном 
и парком Победы течет 
горячий источник. Обсу-
дил проблему со специа-
листами из администра-

В один из визитов на 
округ выявил серьезный 
порыв на теплотрассе в 
районе Лицея № 20. Сооб-
щил о проблеме руково-
дству ТГК-2. Авария была 
устранена в кратчайшие 
сроки.

По обращению куратора площадки «Верный друг» оказал помощь в 
ремонте крыши вагончика-бытовки и устройстве навеса на площадке для выгу-
ла и дрессировки собак.

ции города. Ремонт выполнен в плановом порядке.

В конце 2022 года в м-не Юбилейный велись масштабные работы сразу по 
нескольким проектам: ремонтировали дворовые проезды и объездную дорогу, заканчи-
вали реконструкцию ливневки. Весной в нескольких местах производили ремонты на 
подземных сетях. Пострадали дороги и газоны, остались незакрытые раскопы.

В 2023 году совместно со старшими по домам составили карту нарушений благо-
устройства. Регулярно совершал обход микрорайона, чтобы лично проверить, где что 
не доделано. Направлял запросы в организации. Большинство недостатков устранено.

Часть остается на контроле.
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Принял участие в депутатской 
встрече с участником СВО, заместите-
лем командира 331 Гвардейского пара-
шютно-десантного Костромского полка.

Депутаты задавали вопросы, в том 
числе и от избирателей, членов семей 
мобилизованных, ветеранских организа-
ций, которые представляют.

Командир ответил на все вопросы: 
письма от детей бойцы читают и благо-
дарны за теплые слова, питанием обеспе-
чены, в том числе горячим, баня органи-

зована, помывка регулярна. Обмундиро-
ванием в соответствии с погодными 
условиями обеспечены, если что-то из 
необходимого заканчивается, то у тыло-
виков все есть в запасе. Тем не менее, 
любому подарку рады.

Каждый участник встречи расска-
зал о своем опыте помощи нашей армии, 
о том как здесь, в тылу, стараются быть 
сопричастными, плетут сети, как собира-
ют посылки и письма нашим героям.

Поздравил с 95-летием житель-
ницу микрорайона Юбилейный 
Антонину Александровну Грибкову.

Вручил цветы, подарок и передал 
Благодарственное письмо от Председа-
теля Костромской областной Думы 
Алексея Анохина.

Представители Администрации 
города вручили письмо с персональ-
ным поздравлением от Президента 
Российской Федерации Владимира 
Путина.

Лицее № 20 официально начала 
действовать первичная организация 
РДДМ «Движение Первых».

Этот проект поддержал Президент 
России, подписав в июле 2022 года закон 
«О российском движении детей и моло-
дежи».

Основополагающими принципами 
движения названы: взаимоуважение, 
единство народов России, историческая 
память.

Деятельность ведётся по направле-
ниям: патриотизм, образование, культу-
ра, волонтерство, спорт и др.

Здесь каждый сможет найти дело по 
душе, раскрыть свой потенциал, вопло-
тить в жизнь самые смелые инициативы, 
активно участвовать в жизни школы, 
города, страны.

Поздравил ребят с началом нового 
пути и пожелал успехов.

Собственники нескольких 
домов обратились с вопросом о 
законности установки бетонной 
конструкции в проезде между 
домами 14 и 16 м-на Юбилейный.

Этим проездом пользовались 
и жители соседних пятиэтажек, и 
машины «скорой помощи». Как 
только проезд перекрыли, образо-
вавшийся тупик стал использо-
ваться для парковки - еще один 
повод для недовольства жителей 

первых этажей. Выявили инициатора самовольной установки преграды, вместе со 
старшими по другим домам провели разъяснительную работу. Бетонный блок 
убрали.
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Оказал помощь в проведении 
мероприятий ко Дню пожилого челове-
ка и к Новому году для получателей 
социальных услуг в отделении дневного 
пребывания Центра социального обслу-
живания на ул. Юбилейной.

К праздникам здесь всегда готовят 
концерты, викторины и дружеское 
чаепитие.

Организовал экскурсию для стар-
ших по домам в два центральных тепло-
вых пункта, расположенных на террито-
рии микрорайона Юбилейный.

Эти ЦТП обеспечивают горячей 
водой и отоплением более двадцати 
многоквартирных домов.

Провел экскурсию начальник цеха 
капитального ремонта МУП «Городские 
сети» Владимир Канагин.

Жители убедились, что при подго-
товке к отопительному сезону проведе-
на большая работа. На одном ЦТП 

выполнен капитальный ремонт тепло-
обменника с заменой оборудования 
практически на 80%. На втором установ-
лен современный пластинчатый тепло-
обменник и насос на линию рециркуля-
ции, отремонтирован повысительный 
насос. Оба ЦТП уверенно держат темпе-
ратуру на выходе в 70 градусов.

Причина того, что вода приходит к 
потребителям более низкой температу-
ры, в изношенных сетях. Довел до стар-
ших информацию о планах ремонта 
подземных коммуникаций  на 2024 год.

Принял участие в традиционной Всероссийской 
благотворительной акции "Ёлка желаний". Мне достал-
ся шарик от пятилетнего Игоря, который мечтал о 
машинке с радиоуправлением. Мечта Игоря исполнена.

В канун Нового года подарил юным жителям 
округа более 80 билетов на новогоднее представле-
ние в театр им. А.Н. Островского. Ребята посмотре-
ли волшебную сказку «Как Данила-царевич счастье 
искал» и получили сладкие подарки. В первую 
очередь внимание было уделено детям участников 
СВО и многодетным семьям. Кроме того, в качестве 
награды за творчество билеты получили участники 
конкурса «Новогодняя открытка», который мы 
провели в конце декабря.

По традиции год завер-
шился общим праздником для 
детворы и взрослых на игро-
вой площадке в м-не Юбилей-
ный. Дед Мороз, Снегурочка и 
веселый Гном провели конкур-
сы, водили хороводы, а в конце 
праздника каждому вручили 
сладости.



КОНТАКТНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

Личный прием депутата: первая среда каждого месяца с 16.00 до 17.00
в библиотеке № 9 (м-н Юбилейный, д. 9).
Помощник: Зимина Людмила Афанасьевна, тел.: 910-196-77-77
Для писем: 156000, г. Кострома, ул. Советская, д. 1, Дума г. 
Костромы
E-mail: ezimnyakov@gmail.com


